

「ホテルデザートビュッフェを楽しみました！（弁ク納涼祭）」

8月23日実施の弁ク納涼祭は、家族連れ歓迎のホテルスイーツビュッフェ企画でした。

総務委員長 芝田美香

### 1. 今年の納涼祭はご家族連れ歓迎の休日企画！

私もその中の1人ですが、現在子育て中の弁理士クラブ会員の皆様等におかれましては、平日夜に実施される弁理士クラブのイベント等にご参加いただくことが、なかなか難しいことも多いのではないかでしょうか。今年の納涼祭は、そのような平日夜のご参加が難しい皆様にもぜひご参加いただくべく、ご家族連れ参加歓迎の休日ホテルビュッフェで開催企画しました。

このような趣旨から、例年のビアガーデンとは一気に趣の変わった納涼祭の企画になりましたが、その分、これまでご参加難しかった方々にも久しぶりに弁理士クラブのイベントに足をお運びいただけた良い時間になったと感じました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました！

### 2. 『サマースイーツビュッフェ』～できたてに出会う夏の午後～

さて、弁理士クラブとしては、（多分ですが）初めての休日ホテルビュッフェの開催となり、事前に色々な検討を進めました結果、アクセスの良い新宿京王プラザホテルのスイーツビュッフェで納涼祭を開催することになりました。

夏休み中の開催でしたので、桃やマンゴーなどの夏の果実を沢山使ったタルト、ショートケーキ等のデザート、かき氷、パティシエの方がその場で提供くださるモンブラン、セルフサービスで盛り付けから楽しめるパフェ等のスイーツが揃いました。甘いものが苦手な方には恐縮な企画になってしまいましたが、素敵なお庭での開催ということで、小さなお子様をお連れの方も安心してご同席いただける環境であったことは良かった点です。



### 3. ご家族連れの皆様も和気藹々と

上記の趣旨で企画しました今回の納涼祭は、6組のご家族連れの皆様にご参加いただきました。幼児さん、小学生、中高生から大人の方まで、様々なご家族の皆様にもご参加いただきました。お子さんたちが集まったテーブルでは、その日会ったばかりのお子さんたちが、すでに打ち解けて楽しそうに遊んでおられる姿がとても印象的でした。また、我が家は高校生の長男が一緒に参加させていただいたのですが、同じテーブルにご着席されていた先生から、進路について貴重なお話を伺いしていた様子でした。

ビュッフェスタイルは、このように様々な年齢層の方も、お好きなものをお好きなタイミングで楽しんでいただきつつ、ワイワイとお話できた点で、ご家族連れの皆様も気軽にお楽しみいただけたように思いました。

### 4. 今後に向けた改善施策

少々別の観点になりますが、今回の納涼祭では、将来的な弁理士クラブの運営改善に向けて、「参加申込をオンラインフォームで受付すること」や、「領収書を電子版としてメールで発行すること」等の運用をお試しで実施いたしました。今後に向け、様々な委員の方が実施できるようにするためのマニュアル化等、引き続き改善や準備すべき点は残っていますが、今回の納涼祭においては、フォーム受付及び領収書の電子発行とも、大きな問題なく実施することができました。今後の運営に向けて、良い一歩になったと思います。

### 5. 最後に

今回の納涼祭は、夏休み中の企画とはいえ、弁理士クラブとして休日の日中に開催するご家族連れ企画は新鮮であり、果たして皆様にご参加いただけるかどうか不安いっぱいの運営でした。実施に際しましては、有志皆様に事前アンケートの回答にご協力をいただく等の工夫をし、最終的にはご家族を含め18名の皆様にご参加いただき、無事に当日を楽しむことができました。納涼祭の実施にあたりまして、事前アンケートにご協力くださった皆様、運営をサポートくださいました澤田先生、丸山先生、そして企画から当日まで細やかにご対応くださいました小越先生に心より御礼申し上げます。

平日夜の活動は難しい弁ク会員の皆様にも、例えば今回のような会をきっかけとして、オンラインやメールのやり取りでご参加いただける委員活動や企画等に、ぜひご参加いただき、弁理士クラブの活動をより幅広い層のメンバーの様々な視点を踏まえて進めてることができたら素晴らしいなと思います。